



marianne[®]
hobby

Brautpaar

Powertex mit Liebe



Schwierigkeitsgrad:
Benötigte Werkzeuge:

anspruchsvoll
Zange, altes weisses T-Shirt, Alufolie, Heissleim

Brautpaar

Powertex mit Liebe

Artikelnummer	Bezeichnung	Menge
PO-0184	Boot 75 cm	1
PO-0169	Sockel schwarz	1
PO-0196	Kopf Marjani	1
PO-0094	Naturpapier	1
PO-0042	Stockinette	1
PO-0038	Powertex Elfenbein	1
PO0013	Easy Varnish	1
	div. Pigmente, schwarz, brauntöne	
601-89	Aludraht 3 mm	1
C2309-11	Papierabdeckband	1
600-011	Trockensteckziegel	1
C6023-35	Blütenstrang	1
1350-83	Kl. Rosen	1
204-02	Spitzenpapier-Manschette	1
160-081	Satinblätter weiss	1
C5912-50	Zylinder 5 cm	1
8116-4001	Crystal Pearls crystal	1
8116-4004	Crystal Pearls jet	1
L21803-09-570	Glitter Liner weiss	1

Anleitung: Naturpapier mit Powertex elfenbein tränken und gut ausringen, um Boot schlingen. Körper mit Gipskopf, Draht und Trockensteckziegel formen und mit Papierabdeckband umwickeln. Stücke von T-Shirt in Powertex elfenbein tränken und um die Figuren trapieren. Für das Bustier die Spitzenpapier-Manschette verwenden. Brautpaar auf das Boot setzen und mit in Powertex elfenbein getränkte Stockinette den Rock der Braut formen. Ev. mit dem Fön trocknen. Mit Easy Varnish und Pigmenten nach Bedarf bemalen. Kette der Braut mit Crystal Pearl fertigen. Zylinder auf Bräutigamkopf setzen. Mit Glitter Liner ausgarnieren

Description: Put the natural paper into the ivory Powertex and cover the boat with it. Form the body with the cast head, wire and floristic material and cover it with adhesive ribbon. Put pieces of the t-shirt into the ivory Powertex and apply it on the body. For the bustier use the lace paper. Put the wedding couple onto the boat and form the skirt with Stockinette and ivory Powertex. Let it dry. Paint it with Easy Varnish and pigments. Make the necklace with crystal beads. Put the cylinder on the head of the groom. Decorate it with glitter liner.